Carlos Alberto Arenas Díaz.

Médico especialista en medicina preventiva y salud pública.

Actual subdirector General de Calidad y Evaluación del Servicio Murciano de Salud desde enero del 2024.

Vicepresidente de la Fundación Economía y Salud desde el año 2014.

Ha ocupado desde 1995 diferentes puestos de gestión sanitaria entre los que destaca las gerencias del Complejo Hospitalario de Toledo en Castilla-La Mancha.

En la Comunidad Valenciana las gerencias del Hospital Universitario de San Juan, el Hospital General Universitario de Elche, y los hospitales de Elda y Orihuela.

En la Región de Murcia las gerencias del Hospital General Universitario Morales Meseguer, el Hospital Rafael Méndez de Lorca y el Área de Salud IX (Hospital de Cieza), además de la jefatura de Servicio de Programación de Recursos Sanitarios.

En total, su experiencia en planificación, evaluación y gestión sanitaria abarca casi 30 años.

Ha escrito números artículos y recibido varios premios en su trayectoria profesional.

Como actividad de cooperación fue presidente de la asociación de Murcia de Medicus Mundi desde 1995 a 2011.